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产品详情

驻马店竹木纤维集成墙板厂家直销

竹木纤维集成墙面发展前景怎么样 有市场嘛？

近两年竹木纤维集成墙面行业越来越受人关注，也吸引了众多的商加盟。但作为一个新型的墙面装饰材
料，竹木纤维集成墙面的发展时间毕竟没有很久远，仍有许多人对其发展前景不是很有信心，那么竹木
纤维集成墙面的发展前景到底如何呢?接着往下看!

身边的人朋友问的多的一个问题就是：竹木纤维集成墙面有市场吗?

答案是肯定有!

原因一、收入水平的提高促进了消费观念的转变

随着我国居民收入水平的不断提高，大家也越来越重视、时尚等问题，对家居装饰的漂亮性、舒适性、
个性化要求也随之增高，传统的建筑材料由于污染、、重金属等因素正在逐渐没落。竹木纤维集成墙面
由高分子防水防火材料加工，具有、0、防水防火等特殊功效，在市场上广受好评。再加上这几年竹木纤
维竹木纤维集成墙面的出现，杜绝了金属辐射影响，软性墙面和造型不便的影响后就更加扩张发展了。
这必然加速竹木纤维集成墙面替代传统的装饰建材的脚步。

原因二、城市化产生的庞大市场

随着我国城市化的不断开展，农村人口不断涌向城市，为竹木纤维集成墙面发展提供了巨大的消费市场
。在将来的十年内，正是我国城市化发展的黄金时期，城市新居民的入住必然会加大对装修的需求，为
竹木纤维集成墙面厂家的发展壮大提供了稳定的市场需求。



竹木纤维集成墙面以其自身的优势不断扩宽市场，成为中国家庭家装时的，假以时日等膜系列跟水性膜
系列在市场出现，一定会更受到家装用户的喜欢!

原因三、深受年轻人喜爱

现在的人们一般结婚的时候，都要拥有属于自己的新房，对于即将要步入婚姻的年青夫妇来说，竹木纤
维集成墙面时尚、无、绿色、易清洁等特点显然比传统墙面更吸引人。众多年轻群体的热捧必然会增加
市场对竹木纤维集成墙面的需求。

总而言之，作为一个新兴产品、朝阳行业，竹木纤维集成墙面因其，装修便捷等传统装修无法企及的优
势必然将成为家装行业的主流，前景一片光明!

竹木纤维集成墙面加盟骗局怎么避免

今年，又爆出各种“集成墙面加盟骗局”，这是任何一个新兴行业爆发式发展必然经历的考察。可是已
经网上那么多的实际案例借鉴了，可为什么还是受骗呢，据集成墙面统计，归根结底在于“价格便宜”
诱惑，那么，我们平时怎样才能杜绝这些骗局呢?

但相比其他建材那些促销规则，集成墙面的促销相对简单粗暴，并没有那么复杂。但是，小编也在此提
醒大家，经销集成墙面还是要留个心，不要一味的就看价格，商品质量同样重要，不要花了钱却买到劣
质的商品，得不偿失啊!

那么，怎样才能杜绝竹木纤维集成墙面骗局呢

01、挑选好评度好信誉好的生产厂家

想要买到好的集成墙面，那么要看品牌，如何看品牌?当然是选择那些好评度好信誉佳的生产厂家，这个
是非常重要的，也是测试一个生产厂家的好条件，至于如何了解品牌，可以上一些家居网站和论坛等等
，或者是听听朋友们的意见，这样有一个参考也好。

02、不要只看价格

对于商品来说，质量好是首要条件。集成墙面商品市场价从每平方几十元到几百元不等，且有许多低价
促销商品都是用废旧材料制作，材质轻薄，使用寿命短，业主用户在选购商品时要多关注质量。很多业
主用户往往在生产厂家的误导下只关注主板部分而忽略了内部的材料，这部分辅材相当于大楼的地基与
梁柱，偷工减料极易锈蚀变形，造成集成墙面下沉甚至塌落。所以业主用户在选购时一定要细心观察。

03、看是否节能

目前来看，不管是铝合金墙面还是竹木集成墙面，都采用的材料，旨在为广大业主用户创造出高雅、、
耐用的精品。另外，节能也是的重要组成部分。

04、要问清质保服务

挑选集成墙面还要关注售前、售中、质保服务。三分材料七分服务，正确的服务才能保证商品日后的正
常使用。许多集成墙面商品的保修期短，很多经销商便以次充好，换成劣质、薄型材料，严重损害业主
用户的利益。因而业主用户应该选择那些销售服务好、品牌好评度佳、保修期长的集成墙面商品。
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